

Les deux hommes en tenue soupçonnés d'avoir torturé des civils sont détenus à la prison militaire de Yaoundé.

Rappel des faits

Dans une vidéo de 4.56 minutes filmée par ces militaires eux même avec un téléphone portable et publiée sur les réseaux sociaux, l'on peut clairement voir deux jeunes femmes se faire humilier lors d'un exercice on dirait d'entraînements militaires, mais pourtant une torture pure et simple.

Cette scène qui avait suscité une indignation au sein de l'opinion se passait vraisemblablement une localité des régions anglophones en proie aux violences de toutes sortes.

Des images similaires avaient déjà circulé sur les la toile. Un présumé général sécessionnistes arrêté s'était fait encrasser la tête par des militaires au cours d'une autre scène de torture.

Une enquête y relative avait été prescrite par le ministre de la défense, mais les résultats restent attendus. L'armée camerounaise est régulièrement accusée par Amnesty international d'avoir commis des actes de tortures à l'endroit des civils.
